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VERBALE DBL 05 Marzo 2014

L'anno 2014, il giorno 05 del mese di Marzo si è riunito presso la sua sede sita in via

S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente

Tomaselli prot. n. 181603 del 2810212014 per trattare gli argomenti di cui

all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente A. Tomaselli, è assistito dal Segretario

Consigliere Mario Greco quale Consigliere piu giovane. redige il verbale L'[str.

Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Alle ore 09,50 viene chiamato l'appello e oltre al Presidente sono presenti i seguenti

Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi,

Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta, fa un

breve saluto al Consiglio e passa alle comunicazioni elencando delle note pervenute

alla Presidenza:

1) Pervenuta nota dall'Azienda AMG energia Sp&, avente per oggetto:

Gradinate Mure delle Cattive, dismissione n.2 paline artistiche per sostegni

inclinati;

2) Pervenuta nota dall'Azienda AMAP spa, avente per oggetto: Intervento

ex impianto di depurazione degli alloggi popolari dello Sperone: Largo B.

Buozzi e Largo C. Scurti;

3) Pervenuta nota dall'Azienda AMAP Sp&, avente per oggetto:

disattivazione di n.27 centri luminosi della Pubblica Illuminazione in Via Li
Puma;

4) Pervenuta nota dal Settore Manutenzione avente per oggetto: Intervento

urgente per rifacimento manto stradale in Via Archimede Campini;
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5) Pervenuta nota dall'Azienda Rap Sp&, avente per oggetto: Ri

rimozione ingombrante in C.so dei Mille, 571;

6) Pervenuta nota dall'Azienda Rap Sp&, avente per oggetto: Richiesta

rimozi one ingombranti pre s so rotonda spartitraffi co Norma n Zar cone ;

7) Pervenuta nota dal Settore Manutenzione, avente per oggetto: Richiesta

intervento urgente per rifacimento manto stradale in Via Bennici altezza civico

n. 15;

8) Pervenuta nota dal Settore Area della Gestione del Territorio, avente per

oggetto: Trasmissione delibera n.298 del 20109113, mozione: Realizzazione

impianto illuminazione pubblica in Via Domenico Nicolò Evola (ex Via BC

aa);

9) Pervenuta nota dall'Azienda Rap spa, avente per oggetto: Intervento di

derattizzazione ( Ns.Prot. 4533 del29l0UV);

10) Pervenuta nota dal Settore Area Gestione del Tenitorio, avente per

oggetto: Trasmissione Delibera della 2 Circoscrizione n. 7 del l5l0lll4,
mozione: Ripristino e sistemazione muro di cinta in Via F.sco Spoto;

11) Pervenuta nota dall'Azienda Rap Sp&, avente per oggetto: Richiesta

rimozione ingombranti, in Via Padre Annibale Maria di Francia;

12) Pervenuta nota dall'Azienda Rap spa, avente per oggetto: Intervento di

der attizzazione(Ns. Prot. 4 5 53 del 29 I 0 I I I 4) ;

13) Pervenuta nota dall'Ufficio di staff del Segretario Generale del Comune

di Palermo avente per oggetto: raccolta firme per referendum popolare

abrogativo, reeferendum del partito " Movimento Base ltaIia";

14) Pervenuta nota dall'Area della Cultura ufficio toponomastica avente per

oggetto: Deliberazione n.2 del l0l0lll4 avente per oggetto, mozione:

Richiesta di intitolazionepalestra comunale Sperone al prof. Renda Valentino;
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. '(.'-!15) Invito da parte della Comunità Religiosa dei Benefratelli

solenne Liturgia Eucaristica che sarà celebrata nella chiesa

Bucchieri La Ferla Sabato 08103114 alle ore 1 1.00.

per unlrs

dell'Ospedale

Il Presidente, terminate le comunicazioni invita i Consiglieri a scriversi a parlare, si

prenotano: Savoca, Greco, Duminuco, Colletti e Guaresi.

I1 Presidente, dà la parola al Consigliere Savoca, che chiede notizie del programma

stilato dai capi gruppo per quanto riguarda i lavori da effettuare in Circoscrizione con

priorità, perché ad oggi non si sta rispettando quanto deciso prima.

Il Presidente, risponde che le intenzioni sono quelle di rispettare il programma ma

purtroppo da parte dei Capi Gruppo ancora manca qualche elenco, propone di

temporeggiare ancora una settimana per poi partire definitivamente.

Il Presidente, dà la parola al Consigliere Greco, che chiede un atto fone da parte del

Consiglio per quanto riguarda la rotatoia zona FORUM che è totalmente al buio

procurando seri pericoli alla circolazione notturna.

Il Presidente, risponde che conosce il problema e presto si attiverà per approfondire

la questione e capire come potere agire.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Duminuco, che sollecita sopralluogo da

parte dell'Amap in Via Randazzo.

Il Presidente, risponde che si attiverà presto e farà sapere.

Il Presidente, dà la parola al Consigliere Colletti, che chiede il ritiro della mozione

n. 347-p a nome del Consigliere La Valle in quanto è stata già presentafa d,al

sottoscritto.

Il Presidente, ne fa prendere atto al Consigliere La Valle e la mozione viene ritirata.

Alle ore 10,30 entra il Consigliere Vella.

Ii Presidente dà la parola al Consigliere Guaresi, che chiede notizie sui lavori da

effettuare in Via Galletti riguardo il rifacimento dei marciapiedi e poi riguardo il
manto stradale che va dà Bandita a Pomara.
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Il Presidente, comunica che bisogna riaggiornarsi in quanto questi lavori ri

nell'elenco delle priorità stilato dai capi gruppo.

Il Consigliere Sala chiede al Presidente di intervenire e gli viene concesso, chiede

che vengano eliminati i semafori di Via Sperone e Via P. Giraldi perché non

rispettano le barriere architettoniche.

Finiti gli interventi il Presidente propone il prelievo delle proposte: prot. 2I69-p,

2220-p e 219-p indi nomina come scrutinatori i Consiglieri: Sala, Scarlata e Cardella

e il Consiglio approva. Alle ore 10,45 si dà lettura del Parere prot. 2169-p, dove il
Presidente chiede di dare parere positivo in considerazione del fatto che attraverso il
coinvolgimento con le organizzaziont di volontariato sarà possibile garantire

assistenza e solidarietà alle fasce deboli della popolazione in un periodo di crisi che

ha coinvolto anche gli enti locali, e il Consiglio approva all'unanimità dei presenti.

Alle ore 11,15 si dà lettura del Parere prot".2220-p, dove il Presidente chiede di dare

parere positivo con la speranza che il Comune si attivi per valorizzare f iter di

assegnazione degli alloggi comunali specie per coloro che da troppo tempo si

trovano negli elenchi dell'emergenza abifativa, e il Consiglio approva all'unanimità

dei presenti. Alle ore 11.25, si preleva il punto 219-p, e viene messo in discussione,

intanto il Consigliere Scarlata chiede la verifica del numero legale dove al momento

risultano presenti i seguenti Consiglieri: Scarlata, Colletti, Cardella, Savoca e Di

Fazio, il Presidente verificatalamancanza del numero legale alle ore 11,30 rinvia la

seduta di 1 ora. Alle ore 12,30, alla riapertura dei lavori oltre al Presidente risultano

presenti i seguenti Consiglieri: La Valle, Scarlata, Vella e Colletti, verificata la

mancanza del numero legale il Presidente dichiara chiusa la seduta.

Il Segretariq Il Presidente


